

## Tolle Leistung der B-Juniorinnen zum Saisonende

Beigesteuert von Marcus  
Sonntag, 15. Juni 2008  
Letzte Aktualisierung Montag, 16. Juni 2008

Am Sonntag, den 15.06.2008 konnte endlich das letzte Spiel der Saison 2007/2008 unserer B-Juniorinnen angepfiffen werden. DGF Flensburg war Gastgeber auf der Sportanlage in Flensburg-Duborg. Zwei neue Spielerinnen sind in der Zwischenzeit zur Mannschaft dazu gekommen und warteten auf ihren ersten Einsatz. Nach der langen Pause seit dem letzten Punktspiel mussten sich unsere Mädchen als Team auf diese Situation wieder neu einstellen. Sozusagen mit Anpfiff gab es erst einmal eine zehnminütige, kräftige Dusche - bis zum Ende des Spiels blieb es dann aber trocken. Gleich zu Beginn zeigten unsere Mädchen ihre überlegene Spielstärke und dominierten das Geschehen, auch wenn das Zusammenspiel zunächst noch etwas holprig lief. Bereits in der dritten Minute gelang Aylin das 1:0. Aus großer Distanz "schlängelte" sich der Ball - als Flanke gedacht - an allen Feldspielerinnen und der Torhüterin vorbei ins Netz. Im weiteren Verlauf des Spiels kamen unsere Mädchen immer besser in Schwung und zeigten neben einer großen Laufbereitschaft auch sehr guten Einsatz in den Zweikämpfen. In der 21. Minute setzte Anna einen scharfen Schuss ins linke Eck, den die DGF Torhüterin zwar noch abfälschen, aber nicht mehr retten konnte. Beim Stand von 2:0 ging es in die Halbzeitpause.

In der zweiten Halbzeit traten die Gastgeberinnen zwar wesentlich stärker auf, konnten aber mit unseren Mädchen kaum mithalten, weil auch sie immer mehr aufdrehten. Nach wenigen Minuten wurde DGF bereits wieder so unter Druck gesetzt, dass eine DGF Verteidigerin den Ball nicht ins Aus, sondern ins eigene Tor beförderte - 3:0. Mittlerweile hatten sich Mittelfeld und Sturm gut aufeinander eingestellt, so dass viele Pässe auf Ellie oder Anna gelangen und es für DGF Flensburg ein ums andere Mal brenzlige Situationen vor dem Tor gab. Trotzdem gaben die Gegnerinnen nicht auf und versuchten immer wieder, vor unser Tor und zum Schuss zu gelangen. Tatsächlich wurde dann zur Mitte der zweiten Halbzeit die Überzahl bei einem Konter gut genutzt und aus kurzer Distanz der Anschlussstreffer erzielt. Cid hatte dabei keine große Chance zur Abwehr, sie hat heute eine klasse Leistung als Torhüterin gezeigt. Im weiteren Spielverlauf gab es noch mehrere richtig gute Szenen. Die Eckstöße wurden immer präziser ausgeführt und Anchristin hatte wirklich Pech, als ihr Hammerkopfball nur an die Latte knallte. Auch die beiden neuen Spielerinnen ("Horst" und Diana) wurden mehrfach eingesetzt und haben alles gegeben - für's erste Spiel war das eine klasse Leistung! Unsere Mädchen erhöhten dann noch auf 4:1 (durch Mischa - mit ein wenig Unterstützung der DGF Abwehr) und gingen nun, wenige Minuten vor dem Schlusspfiff, wesentlich offensiver vor. Das konnten die DGF Mädchen noch einmal zum 4:2 ausnutzen - mit dem letzten Tor für Haddeby stand es dann beim Schlusspfiff 5:2 (jedenfalls nach meinen Aufzeichnungen).

Insgesamt war das ein hartes Stück Arbeit, mit viel Bewegung und häufigen Zweikämpfen. Dabei ging es stets fair zu. Klasse, wie sich unsere Mädchen im Laufe dieses Spiels gesteigert und Luft bis (fast) zur letzten Minute gehabt haben! Ein schöner Abschluss dieser Saison!

mitgespielt haben: Elena, Wiebke, Anchristin, Aylin, Anna, Diana, Merle, Mischa-Mailin, Cinthia und Vanessa (Horst)  
Spielerinn des Tages: das gesamte Team!

Zum Abschluß möchte ich mich nochmal für die Aufregende Saison Bedanken und freue mich auf die Neue

mfg Markus